
 

 

 

Acta de la Reunión de la Junta Directiva de la Real Federación Española de Hockey  
 

7 de julio de 2023 
 

Siendo las 12:00 horas del día 22-03-2022, se reúnen, en la sede del CSD, los miembros de la 
Junta Directiva de la RFEH que se citan a continuación con el siguiente Orden del Día: 

 

             ASISTENTES 
 

• D. Santiago Deó 

• Dª Mercedes Coghen 

• D. David Serrahima 

• D. Oriol Cortada 

• Dª Llüisa Setó 

• D. Quim Martínez 

• D. Rafael Espino 

• Dª Laura Márquez 

• Dña. Ana Escalante 

• Dª Sonsoles Monfort 

• D. Alvaro Zavala 

• D. Pablo Sánchez 

• D. Roberto Baratta 

• Dª Mónica García 

• D. Ernesto Martos 

• D. Llorenç Arnau 

• D. Jose Antonio Gil 

 

EXCUSAN 

 

• D. Jesús Gracia 

• Dña. Rosario Teva 

• D. Manuel Martín- Borregón 

• D. Jaime Coghen 

• D. Rafael Castillo 

 

 

 

 

 

 

                        ORDEN DEL DIA 
 

1º Aprobación actas reunión anterior 
 
2º Informe del Presidente 
 
3º Área Económica: 
 

a) Balance y cuenta de explotación del Ejercicio 
económico 2022 
 
b) Presupuesto ejercicio 2023 
 

4º Proyectos 23-24 

a) Marco Formativo 

b) Nueva plataforma de gestión de licencias y 

competición 

c) Informe del CNA + propuestas 23-24 

d) Área deportiva, repaso de puntos de Asamblea: 

i) Calendario de Competiciones Nacional e 

Internacional 23-25 

ii) Nueva estructura de campeonato de 

Hockey Sala 

iii) Cambio de sistema de competición de Fases 

Finales Campeonatos De España 

iv) Variación reglamento de Partidos y 

Competiciones sobre tiempos de partido en 

Ligas Nacionales 

v) Normativa Mamis&Papis     

vi) Medida para mejorar el Fair Play en 

Campeonatos Infantiles 

• 5º Propuestas de los Asambleístas 
 

• 6º Ruegos y Preguntas 
 
 
 



 

 

 

1º Aprobación acta reunión anterior. 
 
Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad. 
 
2º Informe del presidente 
 
El presidente hace un avance del informe que presentará mañana en la Asamblea General. Se 
guardará un minuto de silencio por las personas que han fallecido este año, se repasa los 
clubes ganadores de competiciones, comenta el plan estratégico, otro de los puntos es la 
actualización de normativas y explica las diferentes normativas que se han ido aprobando 
durante los últimos meses. 
 
3º Área Económica 
 
Se explica la evolución de la tesorería y las reuniones mantenidas con las entidades financieras, 
la petición de una póliza de crédito y unas líneas de descuentos para situarnos en una tesorería 
con margen. Se ha pedido también un crédito a cinco años para financiar el Plan Estratégico, 
Oriol Cortada comparte las condiciones del crédito y se aprueba en esta Junta Directiva. 

 
4º Proyectos 23-24 
 

a) El Sr. Oriol Cortada explica los cambios realizados en el marco formativo que se va a 
llevar a la Asamblea de mañana, tras la votación de la CD de hoy.  (Titulaciones 
Entrenadores 202/2028)  

 
b) El Sr. Llorenç Arnau explica el status del nuevo ERP de gestión de licencias y las FFTT 

que ya se han adherido a día de hoy y que Cataluña y Valencia no lo harán este año. 
 

c) Informe CNA Comparte el informe: retención, captación y mejora de la formación de 
los árbitros (desarrollo) a pesar de los incrementos realizados de derechos de arbitraje 
y tasas, sigue siendo una partida deficitaria.  Se comenta el problema de la falta de 
árbitros.  

 
d) Área deportiva, repaso de puntos de Asamblea. El Sr. José Antonio Gil, explica las 

propuestas de los asambleístas sobre la variación de este calendario y el punto 
de conflicto más importante que ha habido. Se trata de que se conviertan en 
dobles jornadas las de división B que caigan en festivo. En el caso de la 
masculina, la RFEH ha cedido, y se hará sorteo de esas dos jornadas siempre 
que haya acuerdo entre los dos clubs. DHA, masculino y femenino se queda 
como estaba. También presenta el calendario.  
En cuanto al Hockey Sala, han solicitado extraer el campeonato juvenil del 
nuevo proyecto y que en categoría juvenil la competición retome el formato de 
la temporada 21/22. 
Comenta que el cambio de sistema de competición en fases finales, se aprobó 
en Comité Ejecutivo y Comisión Delegada se presentará como aprobado igual 
que el reglamento de partidos y competiciones y la normativa de Mamis&Papis: 
auténtica y open.  
Sobre la medida de mejorar el fair play en campeonatos infantiles, se ha 
preparado una propuesta enfocándolo en la actuación y el comportamiento del 
entrenador, ya que es la pieza fundamental. Se propone el lanzamiento de un 
shoot out por parte del equipo contrario cuando el comportamiento negativo 



 

 

conlleve una sanción por parte de los árbitros, parecido a lo que se hace en 
baloncesto. 
EL Sr. Quim Martínez dice que habría que felicitar al que lo hace bien y no 
penalizar. Se podría dar premio al mejor entrenador fair play.   
El Sr. Pablo Sánchez opina que, se ha hecho un esfuerzo para que las 
competiciones se hayan distribuido por todo el territorio 

 
5º Propuestas de los Asambleístas 
 
En cuanto a las fases finales para la temporada que viene, se comenta la relación de 
solicitudes recibidas y los presentes expresan sus opiniones al respecto y exponen los 
argumentos a favor y en contra. 
 
Se procede a votación: 
 
A favor de la propuesta del RGC Covadonga: 4 
 
A favor de la propuesta de la Real Sociedad: 3 
 
A favor de la propuesta del Atlètic Terrassa HC: 5 
 
Abstenciones: 3 
 
Sala: no se ha recibido ninguna solicitud, por lo que el Sr. José Antonio Gil propone 
aplazarlos al 15 de julio y en cuanto a Cadete tenemos la propuesta del Pechina. 
 
 
6º Ruegos y Preguntas. 
 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:34 horas 
 
 
 
 
 
El Presidente        El Secretario 
 

   


